

El Cardenal Osoro bendice un comedor social en la periferia de Madrid

El Cardenal Arzobispo de Madrid, Carlos Osoro, bendijo en la tarde del domingo las nuevas instalaciones del comedor San José, que forma parte de los trabajos que realiza la Obra Social Familiar Álvaro del Portillo y que reparte 230 comidas cada día.

03/04/2017

Antes de la bendición el cardenal presidió una celebración eucarística en la parroquia de San Ramón Nonato. El Cardenal ha resaltado que “tenemos que aprender, ahora más que nunca, a escuchar los gritos de la gente y darnos cuenta de que quien tenemos al lado es un hermano”.

El cardenal de Madrid compartió un encuentro con los feligreses, voluntarios, beneficiados de la Obra Social-Familiar, y responsables de Cáritas y de la ONG Avanza, que llevan a cabo programas de ayuda social en esta popular parroquia vallecana.

Las reformas de las instalaciones han tardado seis meses y al menos unas 300 personas del barrio han colaborado con las obras. El 24 de diciembre se inauguró el comedor con una cena organizada por la ONG Avanza para 120 comensales.

En nombre de la Obra Social Familiar, el Cardenal Osoro entregó diplomas de reconocimiento a los que han colaborado de manera ejemplar con las reformas del comedor. El párroco José Manuel Horcajo destacó el apoyo de Cáritas y el impulso decisivo del magisterio del Papa Francisco a la hora de poner en marcha estas iniciativas y “poder seguir los pasos de Jesús atendiendo a los más pobres”.

En el comedor social San José se reparten 230 comidas diarias en cuatro turnos. A él acuden personas de 17 nacionalidades distintas; el 52% son españoles, el 90% son del distrito, el 91% viven solos y un 15% en la calle. Atendiendo a la edad, la mitad de los beneficiarios tienen entre 45 y 60 años y un 68% son hombres frente al 32% de mujeres. Para atenderles, el comedor cuenta con 70 voluntarios.

La Obra Social Familiar Álvaro del Portillo se puso en marcha en la parroquia de San Ramón Nonato con motivo de la beatificación de este madrileño (septiembre 2014). El beato Álvaro del Portillo acudía en los años 30 a la parroquia de San Ramón Nonato en el puente de Vallecas para enseñar catecismo a los niños y atender a ancianos, pobres y enfermos.

- Dossier de prensa de la inauguración del comedor San José, que forma parte de los trabajos que realiza la Obra Social Familiar Álvaro del Portillo
- **Informativo diocesano (13TV)** El cardenal Osoro bendice las nuevas instalaciones del comedor social San José.

Fotos de Álvaro García Fuentes.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/cardenal-osoro-comedor-social-san-jose-obra-social-alvaro-del-portillo/> (21/01/2026)